



Un pâtissier non-fumeur invente le chocolat au tabac !

Rubrique : actualités - Date : mardi 4 janvier 2005

Du chocolat au tabac, c'est ce que propose le Parisien de vendredi qui présente les produits d'un pâtissier « non fumeur » de Saône et Loire qui fabrique un chocolat à partir « de feuilles de tabac du Nicaragua, de Cuba et de la République dominicaine ». Commentaire du journal « Rassurons les non fumeurs : dans ce chocolat il n'y a ni nicotine, ni goudron donc pas le moindre risque d'accoutumance, sinon à la gourmandise ». A noter que d'après le quotidien, ce pâtissier « veut maintenant créer un chocolat au vin ».